



# ***Bolívar se va de gira por Inglaterra***

El equipo celeste partirá esta madrugada a Manchester, donde jugará tres amistosos con clubes de la Premier League.

# The Strongest golea a Blooming 4-1

• Reynaldo Gutiérrez

**T**he Strongest goleó por 4 a 1 a Blooming, en partido amistoso que se disputó anoche en el estadio Ramón 'Tahuichi' Aguilera de Santa Cruz.

El encuentro fue jugado a buen ritmo, aunque con falta de conexión y complemento entre las líneas como suele ocurrir cada inicio de temporada.

Al comienzo el cuadro local fue el que tomó la iniciativa para ir al frente, con pases filtrados, rápidas llegadas por las bandas y buena combinación entre sus delanteros, lo que provocó que al minuto 7 el argentino Guido Vadalá anote el tanto de la apertura.

El Tigre reaccionó sobre la marcha y ordenó mejor sus líneas, comenzó a administrar el balón con pases bien dirigidos y a las espaldas de los defensores del elenco de Blooming, que en varios pasajes no reaccionaron a tiempo para frenar las arremetidas del adversario.

El tanto de la igualdad llegó a los 14 minutos por intermedio de Enrique Triverio, quien recibió un pase a espaldas de los zagueros del plantel cruceño y definió con un disparo de derecha. El mismo jugador, a los 25', anotó el segundo del cuadro atigrado después de recibir un regalo del golero Gustavo Alma-



// FOTO: AFG

Una escena del cotejo de preparación que jugaron los equipos de The Strongest y Blooming, ayer en el estadio 'Tahuichi' de Santa Cruz.

da, quien ante la presión de la ofensiva adversaria entregó la pelota al goleador, quien sin marca anotó el 2 a 1.

## SEGUNDO TIEMPO

En el complemento, el Tigre fue dominador de las acciones con buena te-

nencia del balón y combinaciones bien desarrolladas entre sus jugadores, ante un Blooming desorientado, con muchos errores y sin rumbo.

A los 48', Triverio marcó su tercera conquista personal después de recibir una magnífica asistencia de Juan Godoy, quien

le entregó con el pecho un balón para que el delantero defina sin marca para el 3 a 1.

Antes de la finalización del encuentro, a los 82', Jeyson Chura recibió una pelota sobre la línea de ingreso al área grande y con un zurdazo derrotó a Almada para el 4 a 1 final.

## Always empata con Cienciano sin goles

Cienciano volvió a mostrarse ante su gente en el estadio Inca Garcilaso de la Vega en su segundo amistoso internacional de 2025; sin embargo, no pasó del empate a cero frente a Always Ready de Bolivia.

Si bien es cierto, el plantel cusqueño mostró cierta intensidad por momentos, sobre todo en el primer tiempo, no supo trasladar dicho dominio al marcador y eso le jugó una mala pasada con el transcurrir del partido.

A diferencia de su anterior compromiso, cuando golearon 4-0 a Wilstermann, esta vez el rival se mostró sólido atrás y gozó de algunas ocasiones que exigieron al portero Juan Bolado. No le alcanzó para abrir el marcador.

El último tramo del cotejo dejó ver, tal vez, las situaciones más claras para los dueños de casa, pero la mala fortuna no dejó que Cienciano celebrara nuevamente. De esta manera, el plantel y los hinchas tuvieron que conformarse con el empate sin goles.

El principal objetivo del conjunto cusqueño es sacar la mayor ventaja posible a los amistosos de pretemporada y llegar de la manera más óptima a sus competencias oficiales. Debuta-



// FOTO: CIENCIANO

Una incidencia del encuentro amistoso jugado en Cusco entre Cienciano y Always Ready.

rá en la Liga 1 el domingo 9 de febrero ante ADT de Tarma.

El equipo millonario alineó a Alaín Baroja, Diego Medina, Álex Rambal, Marcelo Suárez, Enrique Taborga, Pablo Vaca, Héctor Cuéllar, Darío Torrico, José Martines, Roler Ferrufino y Gary Rea. DT: Eduardo Villegas.

Always Ready disputará cuatro partidos amistosos en territorio peruano. El segundo encuentro será el miércoles 29 de enero contra Cusco FC, luego se medirá con Deportivo Garcilaso el sábado 1 de febrero, y el 3 de ese mes rivalizará contra Deportivo Binacional.

## Aurora cierra dos semanas de concentración

El plantel profesional de Aurora se apartó del 'fuego cruzado' generado por las demandas penales y deportivas que afronta la dirigencia del club. El fin de semana finalizó la concentración cerrada, con el optimismo de hacer una buena campaña en el torneo al mando del entrenador estadounidense-paraguayo Daniel Farrar.

"Estamos concentrados en lo deportivo, tenemos un grupo humano profesional, muy serio. Estamos abocados a lo deportivo, en lo que podemos interferir es estar bien futbolísticamente", dijo Farrar.

En las dos semanas de encierro, Farrar pudo evaluar a los jugadores en el aspecto físico y futbolístico, a la espera del fallo de los tribunales y apuntó al juego contra Gualberto Villarroel San José por la primera fase de la Copa Sudamericana 2025. Desde hoy, el trabajo será normal.

Entretanto, el presidente del club, Jaime Cornejo Parra, pidió a su hinchada quedarse tranquila con lo que vaya a pasar con las resoluciones de los tribunales. "Debemos enfocarnos en el partido del 5 de marzo por la Copa Sudamericana y en el arranque del campeonato de la División Profesional", dijo.



# La Sub-20 suma su segunda derrota en el Sudamericano

• **Reynaldo Gutiérrez**

La Selección boliviana Sub-20 volvió a perder en el Campeonato Sudamericano que se juega en Venezuela. Esta vez cayó ante Brasil por 1 a 2, en el partido de la segunda fecha del Grupo B que se disputó ayer en el estadio Misael Delgado en la ciudad venezolana de Valencia.

Después del golpe en el primer encuentro contra Ecuador (1-2), el seleccionado nacional mantuvo la actitud y se puso a la par del rival, que mostró una línea irregular de juego, lejos de su tradición futbolística con buen manejo de balón. Con el tanto del descuento, el elenco boliviano incomodó al seleccionado brasileño, que terminó defendiéndose.

El primer gol de Brasil fue anotado por Gabriel Moscardo, a los 14 minutos, desvió con la cabeza un centro de tiro de esquina, ganó en el salto a su marcador. La segunda conquista fue obra de Breno Bidon, a los 28 minutos, con un remate de zurda, en una acción ofensiva brasileña que se reactivó en una mala salida de Moisés Paniagua.

El mejor rendimiento de Brasil ocurrió en el primer tiempo, con posibilidades claras de ampliar la cuenta, pero la falta de definición dejó el marcador solo con dos tantos. En la segunda parte, Bolivia achicó la distancia, apretó al adversario con determinación, aunque quedó con la deuda del gol.

El 2-1 fue anotado a los 47 minutos, con una aparición de Moisés Paniagua por la derecha, por asistencia de Lucas Makazaga, quien envió un centro que rebotó en un defensor del rival y quedó en los pies de Guilmer Centellas, quien sacó un disparo que fue desviado dentro del área por Mark Rodrí-

guez para mandar el balón al fondo del arco defendido por Robert Pinto.

A partir de ese momento el juego cayó en intensidad, la dura marcación ganó protagonismo, mientras Brasil se acomodó con la ventaja, finalizó las acciones ganando tiempo, en procura de enfriar a Bolivia, que hizo evidente su falta de ideas.

Con la victoria, Brasil se coloca en la pelea por la clasificación y Bolivia está en el fondo de la tabla de posiciones sin unidades y con pocas chances de luchar por el pase de ronda. El tercer cotejo de la Verde será el martes 28 de enero (17.00 HB) frente a Argentina, cotejo determinante para sus aspiraciones.



Bolivia	Brasil
1. Fabián Pereira	1. Robert Pinto
14. Carlos Medina (18. Yeison Salazar)	5. Gabriel Moscardo
4. Lucas Makazaga	6. Leandro da Silva
2. Marcelo Tórriz	8. Breno Bidon
3. Diego Arroyo	9. Deivid de Souza (21. Wesley Ribeiro)
5. Santiago Cuiza	10. Pedro Silva (7. Rayan Simplicio)
8. Óscar López	13. Igor Schlemper
17. Guilmar Centella (20. Emanuel Paniagua)	14. Iago da Silva
10. Moisés Paniagua	18. Kauan Rodrigues
11. Jairo Rojas (22. Diego Cabrera)	20. Arthur dos Santos
21. Mark Rodríguez	23. Alisson Santana (17. Gustavo Prado)
<b>DT: Jorge Perrotta</b>	<b>DT: Ramón Meneses</b>
<b>GOL: Mark Rodríguez 47'</b>	<b>GOLES: Gabriel Moscardo 14' y Breno Bidon 28'.</b>

**Ciudad:** Valencia  
**Estadio:** Misael Delgado  
**Árbitro:** Misael Espinoza (Perú)  
**Asistentes:** Stephen Apoche y Coty Carrera  
**Público:** 2.000 personas aproximadamente





# Bolívar quiere en el año de s

**S**in medir esfuerzos económicos, la dirigencia presidida por Marcelo Claure ha realizado una importante inversión para armar un equipazo que pueda darle una de las más grandes alegrías a la hinchada en sus cien años de vida.

El desafío es hacer historia en el año de su Centenario, especialmente, en el plano deportivo.

Bolívar crece a buen ritmo en cuanto a infraestructura. Ya tiene el Centro de Alto Rendimiento en Ananta, un escenario que cuenta con todas las condiciones para una buena preparación del equipo, y va por otra gran obra como es el estadio Libertador Simón Bolívar en Tembladerani, que tiene proyectada su inauguración para 2026.

Es el club más laureado del fútbol boliviano y el objetivo es aumentar más estrellas a su exitoso palmarés y llegar hasta las instancias finales en la Copa Libertadores, así lo ha expresado el entrenador Flavio Robatto.

Hoy iniciará una gira por Inglaterra, donde enfrentará a tres equipos alternos de la Premier League que por todo lo que significa la competitividad tienen la misma tendencia que los planteles principales que compiten en los torneos de primera división del fútbol inglés y la Liga de Campeones.

## LOS OBJETIVOS PARA EL AÑO

“El objetivo principal es volver a ser campeón del fútbol boliviano. La obligación, la responsabilidad que tiene Bolívar es seguir mejorando, seguir haciendo que este equipo pueda seguir dándole alegrías a la gente. En el plano internacional mantener o mejorar lo que pudimos hacer el año pasado, que fue muy bueno. Ahora estamos enfocados en eso y ojalá lo podamos cumplir”, dijo el técnico Robatto.

En cuanto a los nuevos refuerzos, destacó que están haciendo todo para encontrar el mejor nivel dentro la perspectiva de ser un aporte importante al rendimiento grupal. Como son jugadores que vienen del llano, el primer paso es adaptarse a la altitud de La Paz para después responder a la exigencia física. “No es fácil, pero están yendo paso a paso y confiamos en que llegarán bien a los partidos de preparación. A todos lo que llegaron los vi bien, como al resto de los chicos que se han unido este año”, subrayó.

Añadió que “la respuesta ha sido excelente, con una gran predisposición, está muy ilusionado y emocionado el grupo de poder viajar a Inglaterra”.

Consultado si con las últimas tres incorporaciones (Rubén Ramírez, Federico Lanzillota y Dorny Romero) estaría cerrado el libro de contrataciones, el profesional argentino respondió: “Ya tenemos el 99% del plantel cerrado y muy felices con el equipo que tenemos. Con el mercado que hizo Bolívar este año, que fue muy bueno, ojalá que todos cumplan con creces”.

En cuanto al sistema de juego que propondrá en el torneo local e internacional, el técnico apuntó: “El año pasado hemos jugado con 4-3-3, 3-3-1-3 y 3-4-3. Como habrán visto en la actualidad también variamos el dibujo. La ▶



# hacer historia su Centenario



- ▶ idea es, independiente de los hombres, que el equipo tenga alguna variante más, sobre todo cuando juegue de local".

## MÁS OPORTUNIDADES A LOS CHICOS

Respecto a los jugadores Sub-20 y Sub-23 que tiene a disposición para encarar el torneo local, el entrenador explicó: "En el equipo Sub-20 que jugó el año pasado están cifradas las esperanzas de los chicos que podemos utilizar este año. Diego Arroyo y Jesús Velásquez, que ya debutaron, también está Anderson, que por una lesión no lo pudo hacer, serán los primeros nombres que tomaremos en cuenta para este año, aunque hay que esperar si se confirman las normas, si varían o se mantienen los mismos del año pasado o habrá alguna variante para darle continuidad a todos los chicos que han venido teniendo un proceso de la pasada temporada, sería lógico que se mantenga para que no se pierdan chicos y más bien tengan más oportunidades".

Consultado sobre cuándo debería arrancar el torneo, Robatto comentó: "Nosotros tenemos una fecha tentativa que era entre el 11 y el 15 de febrero como comienzo del torneo, no sé si eso se habrá cambiado. Entiendo que la Federación tiene algunos temas pendientes por solucionar y tal vez eso demore el inicio del torneo. Estamos preparados para la vuelta del viaje tener unas cuatro a cinco sesiones y empezar a jugar, que es lo que tenemos preestablecido. En lo personal, a mediados de febrero sería lógico, teniendo en cuenta la cantidad de partidos que tendremos en el año y después no se junten tanto como ocurrió el año anterior".

## "QUE DISFRUTEN Y APROVECHEN"

Sobre lo que pretende de la gira por Inglaterra, el técnico señaló: "En cuanto a lo grupal seguir afianzando la idea, seguir afianzando el modelo, el rodaje contra equipos de esa categoría seguramente nos va a mejorar. Los resultados de los partidos amistosos quedan en segundo plano, lo que nosotros sabemos es que tenemos una hermosa oportunidad para rozarnos con equipos de otro nivel, espero que el plantel lo asimile de la mejor manera, afiance la idea de juego, tengan roce internacional, lo disfruten mucho y sigan aprendiendo. Es una linda ocasión que tiene el club de enfrentar a grandes equipos".

Respecto a sus intenciones en la copa Libertadores, el técnico mencionó: "Queremos llegar lo más lejos posible, si es posible a la final, esa es nuestra expectativa, aunque sabemos que depende de muchos factores, pero, en principio, queremos mejorar lo que hicimos el año pasado, que el equipo vuelva a ser protagonista tanto de local como fuera del país y seguir en esa senda".

Finalmente se refirió a la Selección boliviana Sub-20 que participa en el campeonato sudamericano que se juega en Venezuela. "Bolivia hizo un buen partido contra Ecuador, está en un proceso, está mejorando. Ojalá pueda sumar mucha experiencia y que todos los chicos que hoy están participando tengan la posibilidad de sumar minutos en primera división que es fundamental y no se corte el proceso".

// FOTO: FBS

Los finalistas en varones, Gabriel Tórrez y Cristhiam Roldán.

## Tórrez y Fuertes ganan el Nacional de Squash

• Reynaldo Gutiérrez

La potosina Andrea Fuertes en damas y el cochabambino Gabriel Tórrez en varones fueron los ganadores del Primer Campeonato Nacional de Squash de la categoría Primera, en el inicio de la temporada el fin de semana. Los partidos se jugaron en el Complejo Municipal de Sarco, Cochabamba.

El triunfo cochabambino, a nivel de asociaciones, fue encabezado por el título logrado por Tórrez, quien en la final de ayer se enfrentó a Cristhiam Roldán (Chuquisaca) en un duelo que se volvió en un clásico entre ambos deportistas. La victoria fue para el valluno por tres sets contra uno con los parciales de 8-11, 11-5, 11-3 y 11-9. El tercer lu-

gar fue ocupado por Santiago Escóbar (Oruro) luego de imponerse a Alvin Ríos (Oruro) por 2-1 (4-11, 11-8 y 11-7).

En la rama femenina, Fuertes sigue imparables a nivel nacional, sumó un nuevo título nacional. En la jornada se enfrentó a Natalia Arancibia (Chuquisaca) y cerró su actuación con una victoria contundente por 3-0 con los parciales de 11-7, 11-4 y 11-5. El tercer sitio fue cubierto por Rebecca Valverde (Cochabamba) luego de vencer a Nicole Rafael (Oruro) por 3-2 (14-2, 11-9, 5-11, 9-11 y 11-4).

En la jornada dominical también se jugaron finales en las categorías Juvenil, Infantil, Sub-15, Ejecutiva, Segunda, Tercera y Cuarta, en singles y en dobles. En el conteo final, Cochabamba quedó como la Asociación ganadora

con un total de 1.067 puntos, Chuquisaca fue segunda con 1.051, Oruro tercera con 419 y Potosí cuarta con 127.

### NUEVO PRESIDENTE

La Federación Boliviana de Squash (Febosquash) quedó al mando del chuquisaqueño Mirko Álvarez Valda, quien fue elegido como nuevo presidente por la gestión 2025-2029. Reemplaza a la cochabambina Alba Gamarra.

En la primera experiencia al frente de la entidad federativa, Álvarez estará acompañado por Tito Escóbar como vicepresidente, Mauricio Miranda como secretario general, Francisco Álvarez como secretario técnico, Fernando Romero como tesorero y Zorka Rojas, Jacqueline Llanos y Harold Tórrez como los vocales.

## El país tiene equipo de voleibol de playa

Con dominio cochabambino en el torneo nacional clasificatorio, quedaron definidas las cuatro duplas, dos en varones y dos en damas, que representarán a Bolivia en el Campeonato Sudamericano, de la categoría U-23, que se celebrará del 31 de enero al 2 de febrero, en Cochabamba.

Bajo el control del Consejo Nacional de Voleibol de Playa (CNVP), dependiente de la Federación Boliviana de Voleibol (FBV), el fin de semana se llevó adelante el torneo nacional, quedando como los vencedores Pablo Choque y Daniel Gascón, mientras María José Galindo y María Isabel Chacón quedaron como las mejores del país.

El CNVP confirmó que Choque-Gascón y Galindo-Chacón serán Bolivia 1 en el Sudamericano. Entretanto, los segundos Julio Valverde-David Durán y Belén Peredo-Fernanda Marca serán Bolivia 2.

En caso de que algún país no asista al Sudamericano, su plaza será ocupada por una dupla boliviana. Las parejas que podrían ingresar son los terceros en el clasificatorio: Jhonatan Peredo-Carlos Montoya y Jeisy Velásquez-Regina Martínez.

Estos días habrá bastante actividad para la dupla Galindo-Chacón, ya que el anterior fin de semana jugaron la primera etapa del Circuito Sudamericano en Argentina, llegando hasta la segunda fase y ayer se proclamaron como campeonas. Llegaron con ritmo internacional al certamen.

La presentación oficial del Sudamericano será el jueves 30 de enero (10.30) en el hotel Cochabamba. Los partidos se jugarán en las canchas del club Olympic, en la capital valluna. En el torneo estarán en disputa plazas para los Juegos Junior Panamericanos Asunción 2025.



Las duplas masculinas de voleibol de playa clasificadas al Sudamericano.

// FOTO: CNVP

// FOTO: FEBOKA

## Sucre recibe el Open Bolivia de karate

Con la participación de más de 500 deportistas, entre el viernes 31 de enero y el sábado 1 de febrero se llevará adelante el IX Campeonato Open Bolivia de karate deportivo y kyokushin en Sucre.

“Es el primer evento de la gestión, en el que tendremos una gran participación, más de medio millar de atletas, en ambas modalidades”, dijo Kjarol Herrera, presidente de la Federación Boliviana de Karate.

En total serán 528 atletas que representarán a Beni, Chuquisaca, Cochabamba, La Paz, Tarija, las asociaciones muni-

cipales de Bermejo y Warnes, además de la Organización América Shotokan Bolivia y la Organización Tiska ISK Bolivia, entre otros.

“También estará una parte del Team Chile para el karate kyokushin”, destacó el titular de la Feboka.

El evento se disputará en la III Fase del estadio Patria, donde habrá seis áreas de competición: tres para el karate deportivo y tres para el karate kyokushin.

Será un evento importante porque será “preselectivo para la categoría Sub-12 que es

la edad 10 y 11 años, en damas y varones de karate deportivo, y también será puntuable para la selección nacional y es el primer selectivo karate kyokushin”, apuntó Herrera.

Se desarrollarán las dos modalidades de competencia: Kata (formas) y Kumite (combate). Las categorías habilitadas son 6-7 años, 8-9 años, Sub-12, Sub-14, Cadete, Junior, U-21, además de equipos en ambas ramas.

El sábado arrancará la competencia a las 08.45 y se extenderá hasta las 18.00 con las pruebas de Kumite.



Los karatecas infantiles serán parte del campeonato nacional.

# Barcelona vapulea a Valencia en España

•Agencias

**B**arcelona se floreó y aplastó a Valencia ayer, en un duelo que terminó 7-1 en favor de los culés en una nueva jornada de La Liga.

El partido se sentenció en 15', cuando el equipo de Hansi Flick ya ganaba por 3-0. Es que el encuentro se rompió muy rápido. Fue a los 3', cuando Lamine Yamal encontró a Frenkie de Jong en el área visitante y lo asistió de forma magistral, para que el neerlandés abriera rápido el marcador.

Apenas cinco minutos después, cuando Balde tiró un centro perfecto al punto penal y encontró a un Ferran Torres que conectó de derecha para el 2-0.

A los 14', Raphinha se escapó en velocidad mano a mano con el arquero Giorgi Mamardashvili, a quien dejó por el camino para definir sin oposición y sellar el 3-0 parcial.

Por si fuera poco, solo diez minutos más tarde Fermín López apareció como un delantero tras una asistencia de Pau Cubarsí y venció en el mano a mano al guardameta georgiano para el 4-0.

Y no sería todo, porque nuevamente aparecería Fermín. Raphinha se filtró y definió al palo, pero el 16 capturó la pelota suelta y la mandó a guardar antes del entretiempo.

Un segundo tiempo con menos intensidad, aunque con dominio de Barcelona.

Jugadores del Barza festejan la aplastante goleada.



El segundo tiempo sería distinto, con un elenco culé sacando el pie del acelerador y un Valencia buscando el descuento, que llegaría a los 59' por intermedio de Hugo Duro,

Sin embargo, Robert Lewandowski, ingresado a los 60', marcó el 6-1 a los 66 con un remate cruzado inatajable para Mamardashvili.

Y para sellar la goleada, César Tárraga, en contra, sentenciaría el 7-1 tras desviar un remate de Ferrán Torres. Y para demostrar que, para el Valencia, todo lo que podía salir iba a salir mal.

Con el resultado, Barcelona suma de a tres y se ubica a 7 del líder Real Madrid (49 puntos), y tres por debajo de su escolta, el Atlético Madrid (45). Valencia, por

su parte, sigue 19º, en zona de descenso, a cuatro puntos de salir de la zona roja.

Por su parte, Rayo Vallecano superó a Girona 2-1 y Getafe goleó a Real Sociedad 3-0, mientras que Athletic de Bilbao igualó con Leganés a cero.

Para hoy está prevista la conclusión de la jornada con el duelo entre Alavés y Celta de Vigo.

## Sinner retiene la corona del Abierto de Australia de tenis

Sinner disfruta del trofeo ganado en Australia.



Brillante en 2024 e intratable en el arranque de la campaña, el italiano Jannik Sinner impuso ayer su condición de mejor tenista del mundo para conquistar el primer Grand Slam de la temporada, el Open de Australia.

"Eres el mejor del mundo de lejos", las palabras del derrotado finalista del torneo, el alemán Alexander Zverev, no resonaron como un simple cumplido en la ceremonia de premiación en la Rod Laver Arena del Melbourne Park, repleta en sus casi 15 mil butacas, y sí como un reconocimiento al jugador líder del deporte blanco en estos tiempos.

El espigado atleta de 23 años había llegado a la isla continente en medio de rumores y críticas por un caso de dopaje que se resolvió a su favor sin consecuencias, después de que la Agencia Internacional de Integridad del Tenis (ITIA, por sus siglas en inglés) aceptará sus argumentos ante el positivo del año pasado al esteroide sintético Clostebol.

Ya en la superficie dura del certamen y en la defensa del título conquistado en enero del año pasado, que fue entonces el primer Grand Slam de su carrera, Sinner pasó de menos a más tras sufrir en las primeras dos rondas contra el chileno Nicolás Jarry, 7-6, 7-6 y 6-1, y el local Tristan Schoolkate, 4-6, 6-4, 6-1 y 6-3, dos alejados de la élite.

Anoche, el transalpino barrió a Zverev en dos horas y 42 minutos con parciales de 6-3, 7-6 y 6-3, sin permitir el quiebre de su servicio, para coronar una actuación cercana a la perfección, con solo dos sets perdidos en siete partidos.

Después de alzar la Norman Brookes Challenge Cup, el tenista agradeció el trabajo de su equipo y dijo sentirse en casa en el Abierto de Australia, considerándolo lógicamente el más especial de los Grand Slam para él, tras conquistarlo por segundo año consecutivo.

Simmer acumula tres coronas en los cuatro "grandes", ya que en su magnífico 2024 dominó en el Abierto de EEUU.



Robatto

# Flavio Robatto

TÉCNICO DE BOLÍVAR